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M A S A j a b a t a n a n g g o t a 

DPRD Karawang2014-2019 seg-
e r a b c r a k h i r . K e t u a D P R D 
K a r a w a n g , Toto Sur ip to ber-
harap target legislasi lebih baik 
sampai akhir nanti. 
Saat ini, kata Totcx DPRD. tcm-
gah menggodok Rape rda Ten-
tang Penge lo l aan dan P e n y e -
lenggaraan Pendidikan. Kemudi-
an mcngenai Pembentukan Pan-
s u s - P a n s u s R a p e r d a T e n t a n g 
Raperda Tentang Eliminasi Penu-
laran HIV A I D S dan Raperda 
T e n t a n g O r g a n i s a s i K e -
m a s y a r a k a t a n di K a b u p a t e n 
Karawang. 

Wakil Ke tua D P R D Kara-
wang. Budianto menyampaikan 
di akhir j aba tannya kali ini pro-
gres legislasi yakni penyelesa-
ian Ra-perda menjadi Pe rda jauh 
lebih baik dar ipada tahun sebe-
lumnya. 

•"Tiurrget pcnyelesaian Raper-
da men jad i Perda sudali lebih 
baik dari sebelumnya. Kami akui 
m a s i h b a n y a k k e n d a l a y a n g 
harus d ihadapi , " tuturnya. 

Kendala yang dihadapi itu, 
menuru t Budianto, tentu harus 
terus d iupayakan agar dapat di-
selesaikan. Supaya program le-
gislasi yang d ibua tkedepannya 
bisa lebih baik lagi. 

Pada prinsipnya, kata Budi, 
fokus y a n g di tuju oleh D P R D 
Karawang adalah implementasi 
dari Perda itu sendiri bukan ha-
nya dibuat lalu dibiarkan. 

" Y a n g t e r p e n t i n g a d a l a h . 
Perda itu bukan hanya dibuat . 

namun bisa d i laksanakan. dan 
yang lebih utamanya implemen-

tasi di masyarakat ," katanya. 
(Ros/Her) 


